

「尾北シニアネット」会長就任のご挨拶

2022年度「尾北シニアネット」の会長を拝命した「田中幸子」です。
どうぞよろしくお願いいたします。

就任にあたりまして ひと言ご挨拶申し上げます。

初めに今日まで会長を務められました「平尾雅生」さんに御礼申し上げます。
いち早く今日のデジタル社会への動きをつかみ、シニアネットが参加できる道を探るべく
各方面へお声掛けをしてくださいました。お陰で今日の市町村への派遣講座などが
行えるようになり、これから後に続く会員の皆様が活躍できる舞台ができました。
三年間 この「尾北シニアネット」を引っ張ってこられたご尽力に心より感謝いたします。

さて、田中でございますが、従来なら一年間副会長として会長の見習い期間があるのですが、
いきなりバッテリーボックスに立つことになったので、色々戸惑っています。
幸いにして、現副会長の丹羽睿さん、事務局の林久翁さん、会計の青山鉄二さん、平尾雅生さん
が監事としてそのまま残って運営をサポートしてくれますので、大船に乗ったつもりで
「尾北シニアネット」に出来る事を相談しながらやっていけたらと思っています。

私の努力目標としては、やはり「会員の増加」です。

「尾北シニアネット」も来年には会員の皆様の平均年齢が80歳を超えますので、
段々減少していくのは仕方のない事と思いますが、

「会」の存続を考えれば、やはりこの先「会」を背負っていただける
会員の皆様の「数」とその人材育成が大事になります。

このことを第一番にしっかり考えながら進みたいと思います。

さらに現在の会員の皆様、そしてこれから入会される皆様にとって
「魅力のある会」を作っていく事です。

どうしたら「魅力のある会」になるのか？大変広範囲で大きな課題ですが、できることから
少しずつ実現していく！に尽きると思いますので、前向きに一步ずつ取り組みたいと思います。

これらを含めて皆様がパソコンやスマホの勉強だけでなく、

「会」に入って「ちょっと違う世界を見た！」「仲間として参加してよかった！」
とっていただけるような「会」の運営に全力を注いでいきたいと思います。

微力ですが、精一杯努力したいと思っていますので、今までと同様に
会員皆さまのご協力、ご鞭撻をよろしくお願いいたします。

2022年4月28日

田中 幸子